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○豊見城中学校学校教育目標
「自律、協働、創造し 未来を築く生徒」
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【 入学式 ８０期生３３８名の入学 】
４月１２日（金）、３３８名の新入生を迎え、令和７年度の

入学式を行いました。伝統ある豊見城中学校で夢実現に向

け自分磨きをしていくことに自信と誇りを持ち、お互いに支

え合い高め合いながら成長していくための壁を乗り越えて

欲しいと願っています。新入生代表あいさつを行った仲間

迅さん、新入生保護者代表あいさつをいただきました山口

佳枝様、ありがとうございました。

【令和７年度スタート NEXT STAGE】
始業式生徒代表あいさつ。

2 年生代表：野底禾琳さん「１年前、期待や少しの不安を
抱えて豊見城中学校の門をくぐった私達 79 期生も２年生
になりました。私は２年生を充実した１年にするために学

業、部活、学校生活や行事の面でそれぞ

れ目標を立てました。まず、学業面です。

私達は１年生の時に職場体験をして、興

味のある職業について調べたり、実際に

職場に行って仕事の大変さを学びまし

た。この体験でそれぞれが、なりたい自

分をイメージすることができたと思いま

す。なりたい自分になるための第一歩として次年度に控え

ている高校受検に備えていきたいです。私は１年生の時か

ら内申点を意識し実力テストや単元テスト等の対策に励

み、検定にも積極的にチャレンジしています。これらの頑張

りも継続しながら今年度は、学年の大きな課題である提出

物の提出率の低さを改善することも目標にしたいです。そ

のために分からないことを教え合ったり、声かけができるよ

うな雰囲気を作りたいです。「高校合格」という大きな目標

だけを見ると不安になり自信を失いそうになりますが、日々

の小さな課題をこつこつこなしていくことが大きな目標の達

成に繋がります。学年全体で協力し合い、切磋琢磨してい

きましょう。次に、部活面です。私は吹奏楽部に所属してい

ます。初めは全く楽器も演奏できませんでしたが、様々なイ

ベントやコンクールに参加し、先月の定期演奏会で立派に

演奏を披露することができました。私達が演奏を上達するこ

とができたのは、吹奏楽部が大切にしている「縦と横のつな

がり」を部員一人ひとりが意識し助け合うことができたから

だと思います。２年生は先輩も後輩もいる学年です。３年生

を支えながら色々な技術や部の運営を学び、吸収したこと

を後輩に伝えられるようにしたいです。そして、目標にして

いるコンクールでの金賞に近づきたいです。最後に、学校

生活や行事の面です。２年生は「修学旅行の成功」が大き

な目標の一つになります。旅行を楽しむことも大切ですが、

私は将来に繋がるような学びのある旅行にするために事前

学習にも力を入れたいです。皆さんは「家慣る 外習（やー

なれーる ふかなれー）という沖縄の黄金言葉（くがにくとぅ

ば）を知っていますか？ これは、普段の行いや習慣が外に

出たときにあらわれてしまうという意味です。普段の生活が

だらしないと旅行先で取り繕ってもほころびが出てしまいま

す。普段から挨拶をしたり校則や時間を守ることはもちろ

ん、自分で体調管理をしたり、危険に繋がる行動はしない

で楽しい思い出が多く残る修学旅行にしていきましょう。私

達学年の良い所は、お互いのことを尊重して仲良く出来る

ことだと感じています。その良さを最大限に活かし、一人

野底禾琳 さん

ひとりが目標を持って、自律・協働・創造力磨きに取り組

み、楽しく充実した一年にしましょう。」

【 歓迎の言葉：生徒会副会長 崎山美羽さん 】
「今日、豊見城中学校に入学する新入生の皆さん、ご入

学おめでとうございます。在校生一同、皆さんと中学校生活

を送れることを心待ちにしていました。新しい制服に袖を通

し今日初めて、豊中生として門をくぐった皆さん。中学校に

はどんな行事があるのか、勉強についていけるか、初めて

会う仲間と仲良く出来るか等期待とは裏腹に沢山の不安が

あると思います。 実際、中学生になると授業時間が５０分

になり、各教科の単元テストと年２回の実力テストがありま

す。勉強だけでなく、学校生活や部活動等、初めてのことで

壁にぶつかる場面も多くあると思います。しかし、豊見城中

学校には思いやりのある先輩方と学級の仲間、厳しくも優

しい先生方先生方が沢山います。勉強のことでも部活のこ

とでも、何か困ったことがあったらいつでも私達のことを頼

って下さい。中学校では各種検定や部活動等これまでなか

ったことにチャレンジする機会が増えます。私は去年、生徒

会選挙に挑戦し、クラスメイトや先輩方、周りの仲間に支え

られながら副会長になることができました。その後、執行部

として各行事の企画・運営を行い、責任感を持った行動を

意識するようになりました。今はまだ、不安なこともあると思

いますが初めてのことにも恐れず挑戦し、そこから是非学

びを得て欲しいと思います。又、豊見城中学校には「あいさつ・

返事・基本を大切に」「私語より発表」「 Watch the time 」と
いう全校生徒で作った３つの目標「豊中アクティブ」がありま

す。豊中アクティブとは豊中生がより良い学校づくりのため

に自分たちの課題と向き合い、改善できるように考えた目

標です。生徒会ではこの目標を達成するため様々なコンク

ールを行っています。安心で

過ごしやすい学校をつくってい

けるよう、私達みんなで豊中

アクティブを意識して学校生活

を送っていきましょう。


